
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 20.11.2014
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Gary Strauß X
Laura Toska X
Jill Speith X
Yvonne David X
Kevin Schmedding X (18.20

Uhr)
Marcel Müller X
Marco Kalaitzis X
Marc Bahl X
Matthias Schlüter X
Jona Galle X
Nevi Kraljevic X
Claire Flender X
Saskia Koza X
Tobias Pechnig X
Alexandra Poplavska X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Anna Behle X
Michael  Sladek X

Sonstige Anwesende:
Kai Radeck
Jackob Fortmeier
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post: Keine
 Berichte:
 Die Frau vom Dekanat war hier. Sie sagte, dass vor dem Bunker ein Schloss montiert wird und

dass ein Schloss vor dem Elektrokasten montiert wird. Es sind keine weiteren umbauten
geplant. Wir sollen darauf achten, dass wir keine Brennbaren Materialien in der Fachschaft
lagern.

 Johannes aktualisiert die Homepage.
 Es gibt am Dienstag eine HZG Schulung des Dekanats. Yvonne geht hin. 

Top 1: Ersti-Fahrt:
-  Es gab 11 weitere Anmeldungen. Aktuell sind es 40 Anmeldungen. 
 Es soll bitte ein erneuter Aufruf in Facebook und den Praktika gestartet werden. Es soll dann

auch darauf hingewiesen werden, dass
 Abstimmung, ob die Anmeldung  ab dem 28.11.14 für die Erstifahrt für alle Biologen geöffnet

wird. 
 Dafür: Einstimmig
 Es gibt ein Angebot für ein Bussunternehmen, dass uns transportiert. Wir nehmen 2 Busse für

insgesamt 1600 Euro (118 Plätze). Bis nächste Woche muss das Geld an das Unternehmen
überwiesen werden. Marcel schickt das Dokument den Kassenwärten. 

 Marcel fragt nochmal wegen den Schneeketten. 
 Es wird diskutiert, ob ein QVK Antrag über 2500 Euro für die Erstifahrt gestellt werden soll. 

Ein derartiger Antrag müsste die Verbesserung der Lehre und Studiensituation vorstellen.
 Antrag, ob wir einen Antrag bei der QVM über 2500 Euro Zuschuss für die Erstifahrt stellen.
 Dafür: 4
 Dagegen: 2
 Enthaltung: 2
 Der Antrag wurde angenommen. Gary erklärt sich bereit, den Antrag zu stellen. 
 Abstimmung, ob Ray mit auf die Erstifahrt als Helfer mitkommen darf:
 Dafür: Einstimmig.
 Johannes hat 3 Raummeter Holz zu 50 cm gebucht.
 Kevin bietet an, dass er den Waagen fährt, der vorfährt, unter der Bedingung, dass er weder

Samstag noch Sonntag den Fahrer spielt. Marcel soll sich darum bemühen, dass das Auto für
mehrere Personen versichert wird. 

 Marcel möchte gerne wieder Nikolaus spielen. Marcel hätte gerne 30 Euro für die Beschaffung
der Süssigkeiten. 

 Antrag ob Marcel 30 Euro für die Süssigkeiten zu verfügung gestellt bekommt:
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 Dafür: 8
 Dagegen: 0
 Enthaltung:0
 Antrag wurde angenommen.
 Antag, dass Kai die Gelder zur Verfügung gestellt bekommt, um Stockbrot und Apfelpunsch

zuzubereiten.
 Marcel klärt mit Kai eine grobe Kalkulation für den Speiseplan der Erstifahrt. 
 Kevin  möchte gerne die Verpflichtende  Infoveranstaltung zur Erstifahrt koordinieren. Er wird

Gary oder Yvonne mit hinzuziehen. Es sollen 3 Veranstaltungen geben. 
Es bieten sich: Donnerstag 27.11, Freitag 28.11. und Mittwoch 3.12. an.
 Marcel schlägt Glühwein als weiteres Heißgetränk für die Erstifahrtvor. 
 Antrag, ob  einmalig 30 L gestellt werden:
 Einstimmig dafür. Der Antrag wurde angenommen. 

Top 2: Raum:
Da wir den Raum für die nächsten 2 Jahre behalten dürfen, kümmert sich Marcel darum weitere
Schlüssel für den Fachschaftsrat zu beantragen. 

Sonstiges:
Ein Kassenwart soll zu Petra gehen, um die alten Metrokarten ungültig zu machen und damit auch
neue zu erhalten.

Sitzungsende:  19:00 Uhr

Protokollführer: Yvonne David

Redeleitung: Marc Bahl


